

pas pu se l'approprier et le profaner. C'est, en effet, *le mystère de foi*, par excellence; par lui nous affirmons tout l'ordre surnaturel, tandis que le monde officiel et athée nie tout ce qui dépasse l'ordre naturel. Aussi, l'homme de Dieu, le Pape providentiellement choisi pour nos temps, en excitant ce mouvement eucharistique que nous pouvons constater avec joie, a mis le doigt sur la plaie et a vraiment indiqué le remède souverain en poussant les âmes vers le sacrement de la foi et de l'amour.

Considérez donc, avec le souverain Pontife, conclut l'orateur, que tout ce mouvement eucharistique: l'adoration hebdomadaire des prêtres, l'adoration mensuelle des fidèles, les triduums eucharistiques, les congrès eucharistiques diocésains, tout cela doit aboutir à la communion fréquente, quotidienne, à la communion des infirmes et des enfants.

Et c'est pourquoi on ne saurait assez louer *la Ligue sacerdotale eucharistique* dans laquelle chaque prêtre adhérent s'engage à travailler énergiquement à l'apostolat de la communion quotidienne.

Après ce discours, dont nous n'avons rapporté qu'une analyse, la parole est donnée au Rév. DOMINIQUE NISI, archiprêtre d'Amandola, pour la lecture de son mémoire sur « L'exécution du Décret *Sacra Tridentina Synodus* en Italie et la *Ligue sacerdotale* pour la communion fréquente ».

C'est ainsi, comme on l'a pu observer déjà, que chacun des discours où les questions eucharistiques sont envisagées par leurs principes, a été suivi, dans le congrès dont nous donnons ici le compte rendu, d'un rapport pratique, constatant ce qui a été fait sur la matière qui a fait l'objet de ce discours.

Application du Décret en Italie.

Le Décret *Sacra Tridentina Synodus*, dit en substance le rapporteur, représentait une orientation nouvelle de la spiritualité des fidèles, un programme d'action restauratrice